

## ABSTRAK

Nisa', Choirun. 2021. *Analisis Tindak Tutur Ilokusioner dalam Novel Mystery of Demon's Heart Karya Aditya Niko Entriza*. Skripsi, Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Darul Ulum Lamongan. Pembimbing : (1) Dr. Ida Sukowati, M.Hum. (2) Dr. Nisaul Barokati Selirowangi, M.Pd.

**Kata kunci** : Tindak Tutur, Ilokusioner, asertif, direktif, ekspresif, komisif, deklaratif, Novel.

Tindak tutur banyak ditemukan dalam percakapan sehari-hari, salah satunya yaitu tindak tutur ilokusioner. Tindak tutur juga dapat ditemukan dalam novel salah satunya yaitu novel *Mystery of Demon's Heart* karya Aditya Niko Entriza. Didalam novel *Mystery of Demon's Heart* karya Aditya Niko Entriza terdapat tuturan-tuturan antar tokoh, dan dalam tuturan tersebut terdapat bermacam-macam bentuk tindak tutur salahsatunya yaitu tindak tutur ilokusioner. Tujuan penelitian ini adalah (1) mendeskripsikan wujud penggunaan tindak tutur asertif dalam novel *Mystery of Demon's Heart* karya Aditya Niko Entriza, (2) mendeskripsikan wujud penggunaan tindak tutur direktif dalam novel *Mystery of Demon's Heart* karya Aditya Niko Entriza,(3) mendeskripsikan wujud penggunaan tindak tutur ekspresif dalam novel *Mystery of Demon's Heart* karya Aditya Niko Entriza, (4) mendeskripsikan wujud penggunaan tindak tutur komisif dalam novel *Mystery of Demon's Heart* karya Aditya Niko Entriza, dan (5) mendeskripsikan wujud penggunaan tindak tutur deklaratif dalam novel *Mystery of Demon's Heart* karya Aditya Niko Entriza.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif yang bersifat deskriptif. Data dalam penelitian ini berupa tindak tutur yang terdapat dalam novel *Mystery of Demon's Heart* Karya Aditya Niko Entriza yang berupa tindak tutur ilokusioner. Sumber data pada penelitian ini didapatkan dari novel *Mystery of Demon's Heart* Karya Aditya Niko Entriza. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik simak dan teknik catat.

Berdasarkan hasil penelitian tindak tutur ilokusioner yang terdapat dalam novel *Mystery of Demon's Heart* karya Aditya Niko Entriza, terdapat tindak tutur ilokusioner yaitu tindak tutur asertif, direktif, ekspresif, komisif, dan deklaratif. (1) penggunaan tindak tutur asertif yang ditemukan pada data, meliputi wujud tuturan menyatakan, mengeluh, dan berspekulasi, (2) penggunaan tindak tutur direktif meliputi wujud tuturan meminta, mengajak, memaksa, menyarankan, mendesak, menyuruh, memerintah, dan memohon, (3) penggunaan tindak tutur ekspresif meliputi wujud tuturan berterimakasih, meminta maaf, dan memuji. (4) penggunaan tindak tutur komisif meliputi wujud tuturan berjanji dan menawarkan sesuatu, dan (5) penggunaan tindak tutur deklaratif meliputi wujud tuturan menghukum.